
Compte-rendu de l’AG du 16/09/2016 

 

La séance débute à 21h 30 
Nombre de membres présents : 24 
Pouvoirs : 4 
Rapport moral sur la vie du club 

L'AG, présidée comme il se doit par le président, ouvre la 7ème saison du club. Le 
président présente les chiffres relatifs aux adhésions. 
Régularité dans les effectifs puisqu'en 2015/16, comme en 2014/2015 il y avait 32 adhérents 
à jour de leur cotisation. 
Pour la saison qui s'ouvre, s'annoncent : 
- 2 départs : Agnès - Gégé 

- 3 arrivées : Daniéla, Sylvie et Anne Valérie 

Le président rappelle que le club est affilié à la FFA depuis la saison 2015-16. 
 
Informations concernant les entrainements : 

Organisation des séances : 
3 entrainements par semaine (sauf en période de préparation marathon où l'on passe à 4) : 
- mardi : seuil ou récupération, 
- mercredi : fracs (au SMUC principalement) 
- samedi ou dimanche : sortie longue (route ou collines), . 
Cette année, Marco ne pourra plus assurer systématiquement toutes les séances du mardi et 
probablement aussi celles du mercredi. Il sera présent a priori une fois sur 2. 
Il est rappelé que tout le monde (les rapides et les moins rapides) est invité à participer aux 
séances du WE pour courir ensemble 
L'engagement Marco  permet à chacun de prendre plaisir à courir et de progresser 
régulièrement. 

Cotisations – Licences 

Le coût de la cotisation reste inchangé depuis la création du club : 60 euros. 
Pour les nouveaux arrivants 15 euros d'adhésion s'ajoutent à la cotisation annuelle. 



Pour cette année, la licence FFA (loisir ou compétition) est obligatoire pour toute personne 
qui court et participe aux entrainements. Seuls les blessés en sont exemptés, tant qu'ils ne 
participent pas aux entrainements. 
Un certificat médical autorisant la pratique de la course à pied y compris en compétition 
doit être fourni en même temps que le formulaire d'inscription et que le montant de la 
cotisation + licence. Il est rappelé que les licenciés peuvent prendre une assurance 
complémentaire en plus de celle de base de la licence FFA. 
 

Bilan financier 

Le trésorier présente les comptes. A la date de l'AG il reste 2600 euros sur le compte. 
Budget prévisionnel : 
- recettes = cotisations 
- dépenses principales = cotisation FFA + projet de faire des nouveaux maillots. 

Les comptes (cf. PJ). sont approuvés à l’unanimité. 

 
Bilan sportif de la saison écoulé et objectifs : 

Principales courses réalisées sous les couleurs EP13 pour cette saison : 
- Marathons de Florence et de New York 
- Semi marathons de Marseille, de Berlin 
- Marseille Cassis, Algernon, 10 km de la Provence 
- La SaintéLyon 
- Quelques trails : La Galinette, les Ballons d'Alsace, le trail de Dormillouse... 
 
Plusieurs podiums ont été réalisés, notamment par les Majorettes et Hocine 
 
Et toujours participation au triathlon de Marseille pour Hocine, O et Thierry, ainsi que des 
sorties vélos régulières par certains membres du club, en marge des entrainements : avis 
aux amateurs. 

 

Objectifs à venir : 2016/2017 

- Marathons de Porto, Marseille Cassis 
- Championnat de France de semi-Maraton pour Ana Maria et pour Olivier Wattinne. 



- Challenge du club : à programmer pendant la préparation marathon. A priori il aura 
lieu le WE du 15 octobre à Porquerolles. 
- Marco propose un marathon au printemps en 2017. Il y a aussi plusieurs amateurs pour 
tenter un trail également au printemps en s'essayant sur des distances un peu plus longues. 
Entrainement spécifique à prévoir ? 
 
Modification des statuts et du règlement intérieur 

Après présentation des modifications (transmise avant l'AG par mail),  les membres à jour 
de leur cotisation (28 : 24 présents + 4 pouvoirs) se sont prononcés à l'unanimité POUR les 
changements proposés 
Pour mémoire, il s'agissait des changements suivants : 
- statuts : art.13 : au maximum 9 membres au Comité Directeur + art. 12: élection du 
Comité Directeur et non du bureau (correction) 
- règlement intérieur : cotisation pour les membres non coureurs + obligation de licence 
pour participer aux entrainements et activités autour de la course à pied. 
 
Modification du bureau et du comité directeur 

Le Président  (qui continuera à se consacrer entièrement à son rôle de coach) a souhaité 
démissionner de son poste pour raisons personnelles. L'ensemble du comité directeur a 
souhaité faire de même. L'assemblée générale doit donc élire un nouveau comité directeur. 
 
Les candidatures confirmées pour entrer au Comité Directeur sont les suivantes : 

Nathania Cahen, Marco Consalvi, Olivier Martocq, Nathalie Romano,  Franck Roux-
Aymard, Isabelle Thiebaut, Nathalie VOUTIER, Guillaume Wattinne, Hocine 
Zeggane. 

 
Sont élus membres du comité directeur à l’unanimité : 

Nathania Cahen, Marco Consalvi, Olivier Martocq, Nathalie Romano,  Franck Roux-
Aymard, Isabelle Thiebaut, Nathalie VOUTIER, Guillaume Wattinne, Hocine Zeggane. 

 
Compte-tenu de l'heure tardive (23h20) la séance est levée et il est décidé que le comité 
directeur se réunira très prochainement pour élire le bureau. 
 
Election du Bureau. 
Suite à l'AG, le comité directeur s'est réuni le dimanche 18 septembre à 18h15. 
Ont été élus au bureau à l'unanimité : 



 
Nouveau bureau : 

PRESIDENT : Guillaume WATTINNE 

VICE PRESIDENTE  : Nathania CAHEN 

TRESORIER : Franck Roux Aymard 

SECRETAIRE GENERALE  : Nathalie Voutier 

 
La séance est levée à 19h25 


